



Sagunto 3ème jour

publié le 14/05/2015

Le séjour à Sagunto se poursuit ! Visite de marais, visite de l'usine d'oranges, démonstration et pratique d'un sport local avec un champion de "pilota valenciana". Les élèves échangent de plus en plus en anglais, espagnol ou...."langue des signes".

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.